

山北っ子

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「先生大好き」「山北大好き」な子どもたちに！

R6.6.5 山北小学校だより第4号 文責 平川尚子

全力出しきり あきらめない 運動会になりました。

1・2・3年生の元気で、
楽しいダンスでした。



5月25日(土)天気にも恵まれた運動会。たくさんの保護者や来賓の方からの声援を受けて、子どもたちは1日、精一杯頑張ることができました。暑い日にもかかわらず、温かい声援をかけ続けていただいたので、子どもたちも全力で最後まで頑張ることができました。更に、子どもたちは、練習の成果を発揮して、走り、踊り、競技し、応援することができました。運動会への取組をとおして、子どもたちは1回り、成長したように感じます。お昼に家族でお弁当を食べたことも、運動会のよい思い出の一つになったと思います。今年は、PTAの方々が社会体育を頑張っている子どもたちの活躍の場も用意してくださいました。学校外でも頑張っている子どもたちの様子を見ることができ、私たち職員も子どもの頑張りを知るよい機会になりました。最高気温が32度程度になりましたが、水分補給と休息時間の確保を心がけたため、熱中症になった子どもはありませんでした。この練習期間を経て、体力もついたようです。保護者や地域の方には、前日の準備、当日の準備係等、又閉会式後の片付け等いろんな面でお力を貸しいただき感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



4・5・6年生の心も技も合った素晴らしい表現の演技

夏が来る!!プール掃除

全校児童で、分担してプール掃除をしました。みんなで手分けして掃除をしたので、プール

はもちろん、プールサイドまで、きれいになりました。6月10日(月)の週からプール開きが始まる予定です。丈夫な体つくりのために、プールの学習も頑張ってくれることと願っています。



秋が楽しみ!芋植えをしました。



5月8日(水)に芋苗を1・2年生で植えました。なかなか芋の苗の根がつきませんでしたが、PTA役員さん方のお世話のおかげで、今、苗

が育ってきています。教室から芋の苗を見て秋の収穫を楽しみにしているところです。役員の方々、ありがとうございます。

健康診断が始まっています。

6月に入り、いろいろな健康診断が実施されています。子どもたちのプライバシーを十分に配慮しながら、実施していきます。先日、歯科検診がありました。歯科医師から、玉東町の子どもたちは、むし歯が少ないと言われました。日頃の歯磨きとフッ化物洗口のおかげだと思います。子どもたちが、健康に成長していくと聞き、うれしくなりました。

